Restros

H32
TU DIARIO DIGITAL

magazine



Andrea Riofrío

potencia su trayectoria empresarial



Su propósito es claro: transformar vidas a través del emprendimiento y la educación financiera. Cada negocio y mentoría están alineados con ese compromiso.

on una notable capacidad para triunfar en distintos ámbitos aparentemente distantes, Andrea Fernanda Riofrío Ramírez es una emprendedora con más de 20 años de experiencia en ventas, liderazgo comercial y formación empresarial, demostrando que la versatilidad y visión global son fundamentales para el éxito en el mundo de los negocios.

Familia emprendedora

Andrea nació en Paltas, cantón de

la provincia de Loja, donde cursó sus estudios en la Escuela Velasco Ibarra. Parte de su educación secundaria la realizó en la Unidad Educativa Paltas y la culminó en la Unidad Educativa Isabel de Godín, en la ciudad de Ibarra.

La trayectoria de esta emprendedora inició a los 18 años, influida por sus padres a quienes describe como su mayor inspiración. "Vengo de una familia emprendedora y que siempre le gustó involucrarse en el mundo de los negocios", expresa.

Tras contraer matrimonio con Marcelino Guamán, decidieron emprender juntos con locales de venta y alquiler de ropa. Hace tres años ya establecieron su crecimiento empresarial al consolidarse también como empresa de distribución de ropa América Fashion 1950, que cuenta con una presencia estable en Loja.

Recorrido profesional

En la actualidad, Andrea Riofrío cuenta con más de dos décadas de trayectoria tanto con la inmobiliaria Monarka, como con la empresa de distribución de ropa. La inmobiliaria forma parte del ecosistema de negocios que ha construido con visión, esfuerzo y propósito.

PARA SABER

Andrea se desempeña como gerente general de la distribuidora de ropa América Fashion 1950 y como gerente general de la inmobiliaria Grupo Monarka, asimismo, ofrece mentorías bajo el nombre de Andrea Karuzita.

Desde hace cinco años, bajo la marca de Andrea Karuzita, imparte mentorías especializadas en remates judiciales en Ecuador, Panamá, Perú y Estados Unidos, guiando a cientos de personas en el camino de la inversión inteligente, combinando estrategia legal y visión comercial.

Continuo aprendizaje

Actualmente culmina la Tecnología en Bienes Raíces, en el Instituto Superior Tecnológico de Marketing y Administración (Istmad), fortaleciendo su compromiso con el desarrollo inmobiliario. Además, realiza un diplomado en Bienes Raíces en México y cuenta con un doctorado Honoris Causa.

Andrea amplía constantemente sus horizontes. Es coach en Liderazgo Transformacional, certificada por la Universidad de Los Hemisferios (Florida, EE.UU.) y EELA, Instituto de Educación Continua, lo que le permite integrar herramientas de crecimiento personal y profesional en cada uno de los proyectos.

Como parte de sus proyectos, aspira crear una desarrolladora inmobiliaria, un sueño que comparte con su familia. También busca expandir sus operaciones fuera del país, donde, además, ya realiza inversiones en Estados Unidos, Panamá y Perú, en el ámbito de bienes raíces.

Vivencias

Una de las etapas que marcó su vida fue la pandemia del coronavirus, un período que le dejó una lección sobre la buena educación financiera porque, "tú puedes tener dinero, pero también puedes perderlo de la noche a la mañana, si no sabes administrarlo".

Su mayor ejemplo han sido sus padres, Gonzalo Riofrío y América Ramírez, ambos comerciantes. Según Andrea, fueron las personas que les inculcaron enseñanzas para emprender. "Mi padre decía, tú tienes que ser la mano que ayude a muchas personas, no que tú dependas de la mano de otros".

Estas lecciones marcaron su vida y le permitieron esforzarse para alcanzar sus metas. Hoy, sus empresas también son fuente de empleo en diversas ciudades de Ecuador y en el extranjero.

En el ámbito de la mentoría, Andrea capacita a más de 100 ecuatorianos que buscan nuevas alternativas para generar ingresos y adquirir una propiedad en Estados Unidos o en otros países.

Un llamado

Exhorta a la ciudadanía a no rendirse frente a los obstáculos. También invita a buscar personas que inspiren. "Buscar personas que te motiven y sobre todo que tengan resultados. No necesariamente tienes que tener un título universitario para ser alguien en la vida", añade Andrea.

Producción: William Herrera Agencia de Modelos. Telf. 0992372586 IG: @williamherreraagenciamodel

Fotos: María Torres – Flash Model. Telf.: 0999973500

Redacción: HORA32



Junto a su esposo, Marcelino Guamán, tiene dos hijos: Justin y Gabriela Guamán.

Restros